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令和６年第７回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 6年 4月 25日（木）午後 3時 30分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 坂田 克 新 勝彦 朝倉仁実 
説明の為出席した者  上井明彦 池田豊具 上田和子 岡本陽子 尾川伸弘 村岡正憲 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 河村加奈 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）スクールカウンセラーの配置について 

（２）会計年度任用職員（町雇用）の営利企業等への従事許可について 

  （３）教職員の病気休暇の取得について 

  （４）事務局職員の休暇について 

 

日程第３ 議案第２７号 専決処分の承認を求めることについて 

            【湯梨浜町立小学校医及び中学校医の委嘱】 

 

日程第４ 議案第２８号 湯梨浜町フリースクール等利用料助成事業補助金交付要綱の

一部を改正する告示について 

 

日程第５ 議案第２９号 専決処分の承認を求めることについて 

            【湯梨浜町立小中学校教務主任等の任命について】 

 

日程第６ 議案第３０号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第７ 議案第３１号 鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の湯梨浜町教育委員会

が選出する採択協議会委員の承認について 

 

日程第８ 議案第３２号 専決処分の承認を求めることについて 

            【学校給食運営委員会委員の委嘱について】 

 

日程第９ 協議事項 

 （１）令和６年度湯梨浜町教育要覧について 

 （２）令和６年度湯梨浜町教育委員会計画訪問について 

 （３）旧東郷中学校跡地における教育財産の用途廃止について 

 

日程第１０ 報告連絡事項 

  （１）部活動外部指導者の配置について 
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  （２）教育委員会組織図について 

  （３）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（４）中央公民館事業について 

（５）図書館事業について 

（６）問題行動・不登校について 

（７）その他 

  ・令和６年度湯梨浜町人権教育推進協議会への推薦者について(教育委員１名) 

 

 

  次回教育委員会  令和６年  月  日（  ） 午後  時  分 
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

生人課長 
教育長 

 

 
 
 

川崎課長補佐 
 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
市橋委員 
教育長 

 日程第 2 事務局課長報告（1）スクールカウンセラーの配置
についてお願いします。 
(資料にもとづき、スクールカウンセラーの配置について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）会計年度任用職員（町雇用）の営利企業等への
従事許可についてお願いします。 
(資料にもとづき、会計年度任用職員（町雇用）の営利企業等へ
の従事許可について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 それでは、（3）教職員の病気休暇の取得についてお願いしま
す。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）事務局職員の休暇についてお願いします。 

(資料にもとづき、事務局職員の休暇について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、日程第 3 議案第 27号 専決処分の承認を求めるこ
とについて【湯梨浜町立小学校医及び中学校医の委嘱】について
お願いします。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めることについて【湯梨
浜町立小学校医及び中学校医の委嘱について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 4 議案第 28号 湯梨浜町フリースクール等
利用料助成事業補助金交付要綱の一部を改正する告示についてお
願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町フリースクール等利用料助成事業補

助金交付要綱の一部を改正する告示について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 5 議案第 29号 専決処分の承認を求めるこ
とについて【湯梨浜町立小中学校教務主任等の任命について】お
願いします。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めることについて【湯梨
浜町立小中学校教務主任等の任命について】説明) 
何か質問はありますか｡ 

 主幹教諭は無くなりましたか。 
 羽合小学校には主幹教諭が配置されています。昨年度の主幹教
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

松本指導主事 
 

教育長 
 
 
 
 

上田所長 
 

教育長 
 

 
 

中村指導主事 
教育長 
市橋委員 

 

 
 
 
 

川崎課長補佐 

 
 
 
 
 
 

市橋委員 
 
 
 

教育長 

諭が異動となりましたので、別の者が配置されています。 
そのほか質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 6 議案第 30号 令和 6年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については湯梨浜町人権教育推進員の任命につ
いては後で説明をお願いします。 
それでは、日程第 7 議案第 31号 鳥取県中部地区教科用図書

採択協議会の湯梨浜町教育委員会が選出する採択協議会委員の承
認についてお願いします。 

(資料にもとづき、鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の湯梨
浜町教育委員会が選出する採択協議会委員の承認について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 32号 専決処分の承認を求めること
について【学校給食運営委員会委員の委嘱について】お願いしま
す。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めることについて【学校
給食運営委員会委員の委嘱について】説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

それでは、日程第 9 協議事項（1）令和 6年度湯梨浜町教育
要覧についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度湯梨浜町教育要覧について説明) 
何か質問はありますか｡ 
課題となる箇所については、不登校の問題と教職員の働き方に

関する事項であると思っています。その他で気になった箇所とし

ては通学路に関する事項です。資料Ｐ15に通学路の改善率とし
て現況値と目標値がありますが、目標値が 80％で良いのかと併
せてどのような箇所が改善箇所として挙げられているのかについ
て教えていただければと思います。 
 通学路の改善箇所については、毎年度ごとに各学校から報告を

いただき、それを元に 8月上旬に学校・警察・道路管理者などで
現地確認をしています。改善箇所としては大小の規模があり、小
規模箇所については当年度または次年度に管理者において対応し
ていただいています。一方、大規模な箇所については集落内の道
幅を広げるなど物理的に難しい内容もあり、目標値を 100％とし
ても達成が困難であるために 80％として設定しています。 
 湯梨浜中学校が建設される際には、通学路の安全確保が必要と
いうことで歩道設置などの取り組みが実施されました。危険な箇
所については、事故が発生する前に改善していただくようお願い
します。 
 多額の費用が必要となる箇所については、対処が難しいことも
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
中村指導主事 

 
教育長 

 
中村指導主事 

教育長 
 
 
 

川崎課長補佐 

 
教育長 

 
 
 

中村指導主事 

教育長 
 
 
 

川崎課長補佐 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
教育長 

あるようです。歩道における自転車の通行について、法的には 3
ｍ以上の幅員が必要とのことですが、鳥取県において歩道整備を
計画する際には基本 2.5ｍの幅員としているようですので、整備
されても法的には通行できないことになります。しかしながら、
事故防止の観点で、現実に則した対応も必要ではないかと考えて
います。 
そのほか質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、協議事項（2）令和 6年度湯梨浜町教育委員会計画

訪問についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度湯梨浜町教育委員会計画訪問につ
いて説明) 
コロナ禍の終了に伴い、以前のような訪問形態とさせていただ

きたいと考えています。日程調整については、どうでしょうか。 
 後日、調整させていただければと考えています。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、協議事項（3）旧東郷中学校跡地における教育財産

の用途廃止についてお願いします。 
(資料にもとづき、旧東郷中学校跡地における教育財産の用途廃

止について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（1）部活動外部指導者の配置につい

てお願いします。 
(資料にもとづき、部活動外部指導者の配置について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（2）教育委員会組織図についてお願

いします。 
(資料にもとづき、教育委員会組織図について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（3）湯梨浜みんなのげんき館事業に

ついてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（4）中央公民館事業についてお願い

します。 
(資料にもとづき、中央公民館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 
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発言者 内   容 

 
 
 

図書館長 
教育長 
図書館長 

 
教育長 

 

 
 
 

川崎課長補佐 
 
 

教育長 
川崎課長補佐 

 
 

教育長 

松本指導主事 
 
 

教育長 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（5）図書館事業についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
来館の人数を把握することはできませんかね。 
新聞を読まれたり、調べ物をされたりで来館されても本を借り

られない方が結構おられますので、貸出者数で集計しています。 
何か質問はありますか｡ 
（なし） 

次の（6）問題行動・不登校については、後ほど説明をお願い
します。 
（9）その他で何かありますか。 

(令和 6年度湯梨浜町人権教育推進協議会への推薦者について説
明) 
【新委員を推薦することで決定】 

 その他で何かありますか。 
(東伯地区教育委員会連絡協議会定期総会並びに東伯地区・倉吉
市教育委員会合同研修会について説明) 
【教育委員の出欠を確認】 

 その他で何かありますか。 

(湯梨浜町立学校職員コンプライアンス確認表、盗撮事件を受け
た湯梨浜町立各学校における対策・取り組みについて、家庭学習
の手引きについて説明) 
何か質問はありますか｡ 
（なし） 

（次回定例会は 5月 31日（金）午後 1時 30分からの開催するこ

とを決定。引き続き委員のみで、日程第 6 議案第 30号 令和 6
年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認
定、（8）問題行動・不登校について説明があった。） 
午後 5時 00分終了 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


